

Arrondissement de Pierrefonds-Roxboro

Réfection des infrastructures sur le boulevard de Pierrefonds complétée

La Ville de Montréal est heureuse de vous annoncer qu'elle a complété les travaux de réfection sur le boulevard de Pierrefonds, entre les boulevards des Sources et Guin, pour l'année 2018. Ceux-ci ont permis d'améliorer les infrastructures pour en faire bénéficier les citoyens du secteur. **Le chantier est maintenant démobilisé et les voies de circulation sont rouvertes.**

Signalons toutefois que **le pavage de la couche de surface de la chaussée sera exécuté en 2019.**

Les nouveautés suite aux travaux :

- Reconstruction d'une conduite d'eau potable
- Nouvelle chaussée
- Réfection des trottoirs
- Nouveaux lampadaires
- Nouveaux feux de circulation

La Ville de Montréal vous remercie

Grâce à ces travaux, les citoyens disposent d'infrastructures municipales plus performantes et d'un réseau routier plus sécuritaire. La Ville de Montréal vous remercie encore de votre collaboration tout au long des travaux effectués dans votre quartier.

Renseignements

	Lundi au vendredi, entre 8 h 30 et 16 h 30 Ligne Info-travaux : 514 872-3777	
	www.ville.montreal.qc.ca/chantiers	 www.twitter.com/Mtl_Circulation
	Pour signaler des situations à tout autre moment, composez le 311 en mentionnant qu'il s'agit de travaux réalisés par le Service des infrastructures, de la voirie et des transports de la Ville de Montréal.	

Borough of Pierrefonds-Roxboro

Rehabilitation of infrastructures along Boulevard de Pierrefonds completed

Ville de Montréal is pleased to announce that it has completed the rehabilitation project for the year 2018 along Boulevard de Pierrefonds, between Boulevard des Sources and Boulevard Guoin, to improve infrastructures for the benefit of residents in this area. **The worksite is now dismantled and the roads are reopened.**

However, it should be noted **that paving of the surface layer of the roadway will be completed in 2019.**

What's new along Boulevard de Pierrefonds:

- Reconstruction of a drinking water pipe
- New pavement
- Sidewalk rehabilitation
- New street lights
- New traffic lights

Ville de Montréal thanks you...

With this work project now completed, residents have more efficient municipal infrastructures and a safer road network. Ville de Montréal thanks you again for your cooperation throughout the work operations carried out in your neighbourhood.

Information

	Monday – Friday, 8:30 a.m. – 4:30 p.m. <i>Info-travaux</i> hot line: 514 872-3777		
	www.ville.montreal.qc.ca/chantiers		www.twitter.com/Mtl_Circulation
	To report situations at any other time, phone 311 and mention that you are calling about a work project carried out by Ville de Montréal's Service des infrastructures, de la voirie et des transports.		